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 WELCOME   副会長 高野 悠 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんにちは。2023-2024 延べ 33 人目の会長

を務めさせて頂きます望月秀則です。改めてよろしくお願

い致します。本日までの間に思いは都度お話しして参り

ましたが、再度決意のほどをお伝え致したいと思います。

当クラブは 1990 年 11 月 19 日創立し 38 名の会員

をもってスタート致しました。12 月 12 日にロータリーに正

式承認され今日に至るまでチャーターの皆さんをはじめ

大変なご努力があってのことだと考えます。改めて感謝し

たいと思います。RI や 2510 地区などもありますが、5 年

後、10 年後にこのクラブがどのようにこの地域に貢献し、

お役に立てられるかが問題だと思います。しかし、この一

年特に大事な年度になることでしょう。私の趣味のマラソ

ンで言えばようやくスタートラインにつきました。一度スター

トするとなかなかゴールを致しません。44 名が一体となり、

2024 年の最終例会を迎えられたらうれしいを思います。

会長、幹事は前に出ていきますが、あくまでも会員ファー

スト、委員会ファーストと思っております。先月の委員長

会議ですでに周知しましたが、行動、反省を繰り返し、

事前と事後の差が成長になるものと考えます。さて、本

日は同士であり先輩クラブであります千歳ロータリークラ

ブから３名のビジターがお越しになっております。理念も

目的も同じであり、特徴や方法が少々違うという程度の

仲間であります。いい意味のライバルかと思っております。

33 年の歴史に泥を塗ることのないように続けられたらと

思いますので皆さんのご協力を改めてお願い致したいと

思います。 

私事でありますが、あるお祝い事の後、痛風が発症して

しまいました。その晩、激痛に耐えかねクラブ会員、医師

である大久保先生に連絡をしましたら日曜日の晩にも

関わらずご対応をして頂きました。まさにロータリーでいう

職業奉仕です。私は翌日クリニックを訪問し治療、投薬

をして頂き一歩も歩けないような状況から、本日の例会

に車椅子なしでこのように挨拶ができるようになりました。 

私は大久保会員に助けられました。ロータリーにありがた

さを感じた次第でございます。 

本日の例会、理事及び出向者のお話がたくさんございま

す。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 ビジターごあいさつ  

千歳ロータリークラブ 会長 前田浩志 様 

千歳ロータリークラブ第 56 代会長を拝命致しました。協

栄土建から千歳ロータリークラブに出させて頂いておりま

す前田浩志と申します。セントラルロータリークラブの皆さ

例会出席状況（2023 年 7 月 4 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 26 名 

欠席者数（内：無断欠席） 15（1）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 63.41 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 3 名 

2 出席者数総計 29 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 6 月 27 日） 

確定出席率（MU 含む） 79.55％ 

2.50 ％  

 

 

 

 

前田浩志 様 千歳ロータリークラブ 会長 

小畑  彰 様 〃 副会長 

宮川浩一 様 〃 幹事 
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んにおかれましては、日

頃から弊社岩室が大

変お世話になっており

ます。感謝申し上げま

す。 

まずは、望月会長の下、

セントラルロータリークラ

ブの 1 回目の例会がこのように開催されましたことお慶び

申し上げます。また平素より千歳ロータリークラブに対して、

様々なご支援ご協力を頂いていることに関しても、併せ

て御礼申し上げます。 

近年、コロナやウクライナの状況など非常に私たちの想像

とは違った状況で経済状況も推移しております。私たち

の活動の大半が自粛や満足に開かれないという状況が

訪れました。会員の皆さんの中には、その事に対して非

常にもどかしい思いを持たれた方が多かったのではないか

と思います。今年の 5 月から、分類が 5 類に移行しまし

て初めての年度となります。活動するにあたって、パスト

会長の皆さんから、そういう状況になったのだから、活動

を何とか元に戻して欲しい、というような沢山の激励の言

葉を頂いております。ずっと安心して活動を続けていくわ

けにはいかないかもしれませんが、期待に応えるべく何と

か進めていきたいと考えております。 

私の新年度のテーマは「思いやりの心で行動しよう～み

んなの為になるように～」にさせて頂きました。コロナが終

焉を迎え元の活動に戻るにあたって、私たちの存在を今

一度見つめた時に、どういうものだろうと改めて考え直しま

した。やはり他業種の皆さんとのつながりをこのクラブに入

っていることで作って頂いて、沢山の温情を受けて私たち

はいるわけです。そういうものを恩返しとして、地域やそこ

に住む方々に私たちが届ける。恩返しをする。そういう事

が大切なのではないかと思いまして、そのようなテーマとさ

せて頂きました。 

これから一年間、ロータリーサンタ事業、合同例会、3 ク

ラブが提唱しているローターアクトの活動もあり、ご一緒す

る機会が沢山あると思います。同じロータリーという旗頭

の下、同じ同志として、一生懸命お互いのクラブの活動

を共にし、良い状況で 2024-2025 年度にバトンタッチ

が出来るように一生懸命頑張っていきたいと考えておりま

す。私も、折角こういう役職をいただいたからには、56 年

という伝統やこれまで培われた方々の想いに恥じないよう

な活動を一生懸命やっていきたいと思っておりますので、

どうかセントラルロータリークラブの皆さん、引き続きご支

援ご協力をいただければ有り難いと思っています。 

結びに望月会長の下、セントラルロータリークラブさんが

当初思い描いていた活動が全て、満足に達成され、併

せて希望を持って未来へ繋げていけるような活動が出来

るよう祈念申し上げ、簡単ではございますが千歳ロータリ

ークラブのご挨拶とさせて頂きます。本日は誠に有難うご

ざいました。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 第 2510 地区石丸修太郎ガバナー事務所閉鎖の

お知らせ 

 クラブ役員交代の挨拶状 

○ 恵庭ロータリークラブ 

 米山学友会（北海道）総会・懇親会のご案内 

 地区青少年交換委員会「2022-2023 受入学生

送別会、2023-2024 派遣学生壮行会」のご案内 

 地区財団奨学金・平和フェロー委員会より財団奨

学生募集のポスター 

 地区クラブ奉仕委員会「広報ハイブリッドカード」につ

いて 

 第９回ちとせ川ビール祭りチケット購入ご協力のお礼 

 

 各委員会連絡・報告   

社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子 

先ほど急遽決まったのです

が、ふれあい農園草取り作

業を明日（5 日）午後 4

時から 1 時間程度行いた

いと思います。急なので、

来られない方はよいのです

が、来れる方は是非来て

頂きたいと思います。急に決まりすみません。よろしくお願

い致します。 

 

直前会長 大下和志 

前年度の報告をさせて頂きます。先月 30 日、横田千

歳市長のもとにお伺いしまして、南雲幹事と千歳市奨

学基金に浄財を贈呈して参りました。そこで感謝状を頂

き取材も入っていたので、後日写真も載ると思いますの

で報告させて頂きます。 

続いて、今日ポスティングさせてもらった、「北海道森林ス

ポーツフェスタ in 支笏湖」について。前年度中止になりま

したが、今年から私はクラブを抜けて、実行委員会のほう

に入らせて頂き運営側に回っていますので案内させて頂

きます。現状 30 名程度とかなり鈍い状況になっています

ので、皆様方のお知り合いで、マラソンが好きな方がいら

っしゃいましたら、声を掛けて頂きたいと思います。ポスタ

ーを事業所にお持ちして貼って頂きたいと思いますので、

こちらもご協力をお願い致します。実際にクラブで動く際

は、四方委員長が担当者とお聞きしております。そちらも

調整させて頂きますので、よろしくお願い致します。 
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ゴルフ同好会 会長 高野悠 

第 1 回望月会長年度ゴル

フコンペを 7 月 25 日

（火）、エミナゴルフクラブ

で行いたいと思います。是

非皆様、どしどし参加してく

ださい。よろしくお願い致し

ます。 

 

会計 村上英恵 

今日、レターボックスに上

半期会費納入の請求書

を投函しています。会費

納入を期日 7 月 31 日ま

でによろしくお願い致しま

す。 

 

友好クラブ委員会 委員長 関根悟 

（代理：幹事 桑島昌子） 

11 月 11-12 日、クラブ研修「米山梅吉記念館・長泉

RC 訪問」の旅行日程が出ました。出欠、長泉 RC の皆

さんとゴルフを希望されるかどうか、併せて航空券について

は、各自で手配していただく手筈になっています。ご自身

で航空券を手配出来ない方は、遠慮なく桑島まで仰っ

てください。沢山の皆さんで長泉に参加したいと思います。

もし一緒に参加出来る家族がいらっしゃいましたら、ご家

族の参加も可能です。皆さんで長泉に参加したいと思い

ますので、よろしくお願い致します。 

 

 入会式  進行：幹事 桑島昌子 

新会員 髙橋伸光さんの入会式を執り行います。 

 

新会員ご紹介 直前会長 大下和志 

前年度、山下耕介会員

からの引継ぎで、山下さ

んと入れ替わりました。紹

介させて頂きます。お名

前は髙橋伸光（たかは

し のぶみつ）さん。生年

月日は、昭和 39 年 1 月 3 日満 59 歳です。事業所

は、三井住友海上エイジェンシー・サービス㈱千歳支店

長として赴任されました。札幌市大谷地にお住まいです。

飲みのお誘いの場合は、泊まられるそうですので是非皆

さんお誘いをお願いします。経歴はご本人からお話頂き

たいと思います。趣味は、バイクツーリングとカラオケ。カラ

オケ好きな方は結構多くいます。出来ればゴルフもしてい

ただくと、好きな方が多くいらっしゃいますので、よろしくお

願いします。所属委員会は、出席・ニコニコ箱委員会、

社会奉仕委員会（A）です。 

 

新会員 髙橋伸光 

皆様初めまして。髙橋伸光と申します。本日は、初参

加で全然わからない状態です。諸先輩方のご指導ご鞭

撻を何卒よろしくお願い致します。元々、保険代理店を

経営しておりまして、縁がありまして、ライオンズクラブの本

村さんと一緒に代理店アイ・ライフ㈱をしまして、それから

保険会社といろいろ統合がありまして、三井住友海上エ

イジェンシー・サービス㈱千歳支店の支店長として、今年

4 月から赴任しております。ロータリークラブさんの組織形

態、右も左もわかりませんので、皆さんに何とかご迷惑を

かけないようにしたいと思っておりますので、今後ともよろし

くお願い致します。 

 

 地区委員委嘱状  進行：幹事 桑島昌子 

国際ロータリー第 2510 地区副委員長、委員の皆さん

に委嘱状を伝達致しました。 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

千歳ロータリークラブ会長 前田浩志様よりニコニコを

頂戴しました。「望月年度スタート」「何とか 100 万円目

指して」「望月年度幹事務めます」「ニコニコ up のために」

「ゴルフ前回優勝から一転」「ロータリーバッジ忘れ」「望

月年度の門出を祝して」「ニコニコ箱委員長として」など、

皆様ご協力ありがとうございました。 

臼田暢会員、望月秀則会員、桑島昌子会員、村上

英恵会員、高野悠会員、白木松敏会員、松坂敏之

会員、星 猛雪会員 

 

 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の活

動方針」 

担当：理事会（進行担当：幹事 桑島昌子） 

 

 各理事活動方針  

副会長 高野悠 

一年間、副会長として望月さんの右腕になるかどうかわ

かりませんが、支えながら、今年来年とラピダスという仕事

が始まり、千歳市内はガラ

ッと変わると思いますが、そ

んな忙しい中、皆さんに来

てもらって奉仕をやっていく

という事で、少しでも力に

慣れればと思いますので、

一年間どうぞよろしくお願

い致します。 

 

会長エレクト 臼田暢 

今年度会長エレクトを拝命しました。望月会長率いる

当クラブ理事の一員として、今まで不真面目だったわけ

ではありませんが、本当に真面目に一年間エレクトという

活動を真剣にやりたいと思います。私も来年 70 歳という

年配者ですので、体力的

にも物忘れなど大変です

が、若い方が多いですので、

若い力で盛り上げて協力

いただければと思っていま

す。そして次年度私が会

長の時には、本村会員が幹事としてついてきて頂きます。

パートナーとして一緒にやっていきます。本村会員は人脈

など顔の広さ、発案、行動力が抜群な方なので、私もそ

れに甘えることもありますが、何とか力になって頂いてやっ

ていこうと思います。望月会長のスローガン「明日への希

望～一歩前へ」明るい明日を希望と夢を持って奉仕活

動をやっていますが、まず一歩を踏み出そうと今年度一

年、みんなで望月会長を盛り上げていきたいと思います。

どうかよろしくお願い致します。 

 

 

ロータリー情報・ICT 委員会 副委員長 坂井  治 

国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口  廣 

財団奨学金・平和フェロー委員会 委員 大下和志 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

54,000 円 

今年度 累計額 54,000 円 
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会計 村上英恵（女性部 部長） 

望月会長が示した今年度の活動方針に基づいてクラブ

の活動が円滑に進むように役割を果たしていきたいと思

っています。会計監事とし

て、会員の皆様より納入

していただいた貴重な資

金を適切に管理し、有意

義に活用されるよう務めて

参りたいと思います。また、

ニコニコボックスでの収入

目標達成のために担当委員会と共に積極的な活動を

行っていきたいと思います。また、今年度より女性部が発

足し、部長として一年間活動する運びとなりました。まず

は、今週 7 日に女性会員の皆様と顔合わせを兼ね、今

後の活動について意見交換を行う予定となっております。

「女性特有の貧困問題」について、今年度中に支援活

動に着手し、次年度以降も継続的に取り組める体制

作りをしていきたいと考えております。改めて例会にて活

動内容について、お話していきたいと思っていますので、

男性会員の皆様にもご協力をお願いします。経験不足

で至らない部分も多々あると思いますが、少しずつステッ

プアップ出来るよう精一杯頑張りますので宜しくお願いし

ます。 

 

副幹事 本村信人（代読：幹事 桑島昌子） 

本年度、副幹事を務めさせて頂きます。幹事のサポート

役として、次年度に向けてということではなく、本年度に

おいて存在感のある活動を行っていく所存です。また、委

員会も担当させて頂きます。新人さんやなかなか活動に

参加出来ないメンバーとのコミュニケーションの面から委

員長を支えて、委員会の輪がクラブの輪へと広がるように

心がけて参ります。また、役職にかかわらずクラブが円滑

に運営され、発展するよう努めて参りますので、一年間

よろしくお願い致します。 

 

直前会長 大下和志 

直前会長として担当理事を務めさせて頂きます。社会

奉仕関係担当として、望

月会長が前もって知りたい

という事で、例会の組み立

て等はなるべく報告してか

ら組み立てていけるように

進めていきたいと思います。

裏方だと思いますので、な

るべく今年度が上手く回るように裏方で務めていきたいと

思います。 

 

幹事 桑島昌子 

望月会長の下、クラブ幹事として一年間のプログラムをし

っかり遂行することが一番です。そして会長の方針でもあ

りますクラブメンバーの輪を大

切に様々の行事を全員で取り

組んで参りたいと思います。私

自身もそうですが、自分が入

会した時の志やロータリアンで

ある意味を、このクラブで自分

にとってできることは何なのかを

今一度見つめ直し、それは例

会出席や研修セミナー、地区

大会等の行事に積極的に参加することもその一つでは

ないかと思います。 

先ずは、９月５日のガバナー公式訪問の全員出席を

目指し、10 月 15 日小樽で行われる地区大会にも千

歳セントラルロータリークラブとして多くのメンバーが出席し

て頂けること、そして今年度の大きな行事として 11 月

11 日から 12 日の長泉 RC への訪問が有ります。クラブ

研修、新会員研修、親睦、広報、友好クラブと合同委

員会での担当となりますが、皆さんのご協力を頂きながら

多くのメンバーが参加いただける内容に企画します。 

また、今年度より女性部が発足し、村上部長を中心に

私達女性の目線での奉仕活動に取り組んで参ります。

具体的にはロータリー農園で収穫できたジャガイモを寄

贈するこども食堂への視察や社会的に問題視され、千

歳市議会においても協議されてきた「生理の貧困」につ

いてです。様々な理由から生理用ナプキンがスムーズに

買えない小、中、高校生から大学生、子育て世代の生

活貧困女性に配布できるような活動を企画しております。

これにはまだまだ調査をしなければならない事があります。

そこの部分からも女性部の中で意見交換をしながら年

内に実践できる運びとしたいと考えております。男性会員

の方々にもご協力を頂く場面も有りますのでその時は宜

しくお願い致します。 

最後にロータリー歴も浅く勉強しなくてはならない事だら

けの私ですが、怪我や健康に留意し皆様のお力をお借

りしながらクラブ運営が潤滑に行えるよう一年間どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

 地区委員活動方針  

ロータリー情報・ICT 委員会 副委員長 坂井 治 

2510 地区ロータリー情報・ICT 委員会は昨年度まで

別な委員会として活動しておりましたが今年度は一つの

委員会になりました。委員会の活動内容はロータリー情

報部門では昨年度も行っていたオンライン座談会を継

続して行っていく予定です。ただ、昨年度までのようにグ
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ループ単位ではなく別な構成を検討しています。いかにし

て各クラブのロータリー情報に関する活動のお手伝いが

出来るかということを主眼においております。ICT 部門で

は地区内全クラブに対し

ての情報提供ということで

地区ホームページの制

作・更新、メールマガジン

の送付、RI からの情報や 

地区内クラブの活動状

況などを Facebook の

「国際ロータリー第 2510 地区情報交流広場」のページ

を通して広く地区内外の情報を伝えていきます。 

本日皆様に配布されている 2023-2024 年度地区テ

ーマ「地域に希望を育てよう」と書かれた名刺サイズのカ

ードが有ります。このカードの裏側を見てください。QR コ

ードが印刷されています。スマートフォンをお持ちの方は

QR コードリーダーで読み取っていただくと 3 つの項目が出

てきます。この中の地区ホームページにアクセスして頂きブ

ックマークに保存していただけるといいと思います。 

今日は時間が有りませんので詳しい話は出来ませんがこ

のような活動を当委員会では行っています。一年間よろ

しくお願い致します。 

 

国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

今年度事業参加頂きまして、地区委員としまして感謝

申し上げます。この事業

は、遠い海の向こうで皆さ

んのご支援が大きな力とな

っております。委員会が検

証という事で、確実に使わ

れている事を 11 月の予定

で検証に行ってきます。また

その報告をしたいと思っています。一年間よろしくお願い

致します。 

 

財団奨学金・平和フェロー委員会 委員 大下和志 

今年度地区財団奨学金・平和フェロー委員会の委員と

して、地区に出向すること

になりました。委員長に連

絡しても忙しく、後日という

ことでまだ話も出来ており

ません。委員会がいつある

かも全く分からないので、

自分でホームページを調べ

てみました。奨学生に対してお金を集める、募集する事

しか分かっておりません。今後何か分かりましたら、報告さ

せて頂きます。 

 次回例会案内  

幹事 桑島昌子 

次回例会は、7 月 11 日（火）、通常夜間例会「クラブ

協議会/各担当委員会の活動方針」です。担当は理

事会。開会点鐘 18 時 30 分。例会場はホテルグランテ

ラス千歳。 

 

 SCHEDULE  

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ザ・テラス」（千歳 RAC 合同） 

11 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動
方針」     [担当/理事会(進行担当/幹事 桑島昌子)] 

15 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

25 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会  

1 日 

通常夜間例会「卓話 講師：RI 第 2510 地区会員
増強小委員会/若い世代会員増強委員会委員長 
武部幸紀様(札幌 RC）」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典] 

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

15 日 18 日に例会日変更 

18 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会、親睦活動委員会] 

22 日 
通常例会「卓話 ラピダスと周辺環境との共生」講師：
千歳市市民環境部環境課 課長 吉見章太郎氏」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 四方信次] 

29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

3 日 北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖 

5 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

12 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/女性部会事業“生理の
貧困とその現状”」 
[担当/理事会、(女性部 部長 村上英恵）] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 講師：前千歳市長 山口幸
太郎様」     [担当/理事会] 


